

ウォームビズ体感調査実施中 ～温暖化対策のため、館内の暖房温度を2℃低くしております～

来店者アンケート調査

環境省

アリオ札幌では、環境省と協力して地球温暖化対策をより一層推進することを目的として、館内の暖房を試験的に通常の設定温度よりも2℃低くする取組を実施しております。

環境省では、12月9日、10日の両日に、来店のお客様にアンケート調査のご協力をいただき、その結果を今後の温暖化対策に活かしたいと考えております。なお、アンケートの集計結果は、政府が実施しております地球温暖化防止のための国民運動「チーム・マイナス6%」のホームページにて紹介させていただきます。

Q1：暖房温度を低くした館内はどのように感じましたか。

- 適温であると感じた
- やや寒いと感じたが、特段支障はなかった。
- 寒いと感じた。

Q2：温暖化対策のために、今後この取組を続けるべきと思いますか。

- 続けるべき。
- 続けるべきではない。
- その他ご意見

お差しつかえなければ下記の項目にもお答えください。

- | | | | | | |
|----------------------------|----------------------------|------------------------------|------------------------------|------------------------------|--------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 男 | <input type="checkbox"/> 女 | <input type="checkbox"/> 10代 | <input type="checkbox"/> 20代 | <input type="checkbox"/> 30代 | <input type="checkbox"/> 40代 |
| | | <input type="checkbox"/> 50代 | <input type="checkbox"/> 60代 | <input type="checkbox"/> 70代 | <input type="checkbox"/> 80代以上 |

ご協力ありがとうございました。